



**Nombre del alumno: Eitan
Gustavo Aguirre Guzman**

**Nombre del profesor: Sergio
Jiménez Ruiz**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Antropología y Salud 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: A

Antropología y Salud 1

La medicina tiene varios campos que se pueden conocer en la actualidad como lo son, psicología, ginecología, pediatría entre otros. Sin embargo la medicina ha ido evolucionando con los años podemos decir que ha ayudado mucho en estos años más difíciles que está sucediendo sobre esto del coronavirus (covid-19) en donde nos podemos darnos cuenta de lo que está sucediendo, los médicos, enfermeras, ayudantes de camillas, doctores entre otros nos han satisfecho mucho en lo que han hecho hasta ahora, no solo la medicina sirve para salvar gente sino también para darnos lecciones muy importantes en la vida como en lo social y laboral.

En antropología y salud 1 es uno de los campos de medicina que nos ayuda conocer más a fondo de que trata o que nos quiere dar a llamar la atención es muy importante que este campo no solo ayuda a medicina si no a otras carreras, la antropología me ha ayudado a saber cómo está compuesta la medicina en la vida actual y en un futuro podremos decirles a nuestros hijos que la medicina no solo sirve para salvar a gente que lo necesita si no también ayudar a gente que lo necesite como lo son las personas de la tercera edad, embarazadas son aquellas que necesitan nuestra atención más que nunca en esta circunstancias, es necesario preguntar más sobre que puede ser la médica, hay varios campos que contribuyen a esta carrera como lo es la psicología, la pediatría, ginecología entre otros, se puede decir que este campo es uno de los importantes en la vida laboral como social y cotidiana.

En la medicina se puede hallar temas importantes que suelen ser importantes tanto para el doctor o para el alumno que se convertirá en un médico en el futuro, en donde el emprenderá su vuelo a nuevos aires, lugares por explorar y conocer mas a fondo sobre la licenciatura de medicina humana.

El origen de la vida y de las especies

Este es un tema importante que se debe abordar con mucha inteligencia, porque es uno de los temas que la medicina ha experimentado mucho sobre como podríamos ser en unos cientos de años, en la evolución de la vida nos quiere decir es cuanto hemos evolucionado como personas en la vida laboral, social y cotidiana la evolución nos lleva como somos o que podemos cambiar para ser mejores en la vida tanto como lo es en las especies, en las especies los animales suelen cambiar de apariencia puede haber diferente ser que puede obtener garras en vez de manos o patas en vez de piernas como lo son los humanos evolucionamos cuanto vamos creciendo ya sea en la estatura, en la edad o en los ojos, el organismo es muy concreto ya que estamos compuestos de células vivas en el planeta donde vivimos necesitamos de agua para sobrevivir, al igual el oxígeno es muy importante para nosotros los humanos o seres vivos como nos llamen.

En la actualidad ha cambiado mucho la evolución humana como lo podría ser en un futuro, es necesario saber más a fondo sobre este tema que nos puede satisfacer en la vida diaria o hasta en el futuro para cuando queramos contarles a nuestros propios hijos de cómo es evolucionar en un mundo como lo es actualmente.

Las especies pueden variar de diferentes maneras ya sea por su tamaño, altura, edad, en los animales es diferente la evolución por que los animales se pueden encontrar garras, patas, cuellos largos pero en el humano no, nosotros somos diferentes a ellos, dicen que los monos y los chimpancés son idénticos a nosotros porque ellos pueden razonar más rápido que nosotros y también dicen que pueden pensar mas rápido ya sea en una fórmula matemática.

La medicina tradicional

La medicina tradicional es muy importante en la actualidad, tanto como campo de la medicina es una de las más importantes que pueda existir, porque se dice que es una de las importantes, una por que nos enseña a como cura ciertas heridas o ciertas enfermedades que suelen aparecer en la vida.

La medicina se empezó a ver cuándo no se había descubierto los medicamentos en esos tiempos la gente no sabía que hacer pero un día se les ocurrió como resolver ese problema de como curar ciertas enfermedades sin necesitar medicamentos, algunos utilizan el te de manzanilla para aliviar el dolor de estómago y se sigue utilizando actualmente, otro puede ser las ramas de albaca para limpiar a la gente que suele traer energía o brujería eso les ayudaba a no enfermarse, en la actualidad se suelen utilizar aun pero conforme fue avanzando el año fueron apareciendo los primeros medicamentos para combatir la penicilina que fue descubierta por el científico Alexander Fleming en la segunda guerra mundial en ese tiempo no existía los medicamentos para los muchos soldados que solían lastimarse, un día Alexander Fleming observo en un huerto de plantas que el mismo había creado pero se dio cuenta que una de ellas tenía algo verdoso en ese momento empezó a investigar sobre que podría ser, conforme fue pasando los años, se fue inventando la primera medicina la insulina que se utilizó en la segunda guerra para la gente que se enfermaba en ese tiempo.

En la medicina se utilizó mucho la medicina tradicional mucho tanto como cura y se sigue utilizando para curar ciertas enfermedades que suelen aparecer.

En la medicina tradicional al igual la OMS nos dice que es un campo importante para la salud, que nos satisface tanto en lo social como en lo cotidiano, la medicina tradicional es muy utilizable tanto para quitar el susto o para limpiar a la gente o hacer sus propias creencias y costumbres.

Referencias

(Dra. Odalis Querts Méndez, 2013)

(Francisco J. Ayala, 2021)

(Luis Alonso, 2012)

Trabajos citados

Dra. Odalis Querts Méndez. (28 de agosto de 2013). *SciELO - Scientific Electronic Library Online*. Recuperado el 3 de Septiembre de 2013, de SciELO - Scientific Electronic Library Online:
http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014

Francisco J. Ayala. (11 de Enero de 2021). *Revista de divulgacion de la ciencia de la UNAM*. Recuperado el 11 de Enero de 2021, de Revista de divulgacion de la ciencia de la UNAM: <http://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>

Luis Alonso. (13 de Junio de 2012). *Investigación y Ciencia*. Recuperado el 13 de Junio de 2012, de Investigación y Ciencia:
<https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cerebro/evolucion-del-pensamiento-575/sociedades-primates-11069>